







Dami GIJ OINS OF UNE EXPOSITION PRÉSENTÉ PAR

VICTORIA MARTEL ET ARIANNE FORGET







Secondaire en spectacle est un événement où l'art de chacun peut être partagé et apprécié. C'est L'occasion pour les participants de montrer aux autres jeunes ce qu'ils savent et aiment faire. Pour un adolescent, il est important d'apprendre à se connaître et de découvrir qui nous sommes réellement, quoi de mieux qu'une scène pour nous aidez à nous définir. S'exprimer par la danse, le chant, le slam, la musique ou même l'humour est une façon de non seulement se définir mais aussi de montrer aux autres quelles sont les émotions, les mélodies et les pensées qui nous habitent.

Secondaire en spectacle est bien plus qu'un spectacle. C'est un évément qui, année après année, rassemble des miliers de jeunes au travers du Québec afin de partager la même passion, celle de la scène.



Mylène Jolin a participer à Secondaire en spectacle en tant qu'animatrice.

Elle est présentement en 4e secondaire et elle rayonne dans son équipe d'improvisation ainsi que sa troupe de théâtre.

« Je dirais que pour moi, S.E.S c'est ma dose de bon stress et aussi ma dose de fun. J'adore faire ça. J'adore le fait d'essayer de nouvelles choses, par exemple, l'année dernière j'ai fait une pièce de théâtre et là cette année je fais l'animation. On pourrait penser que ça se ressemble mais pas du tout! Tout le processus est différent, la seule chose qui est pareil c'est de devoir apprendre un texte. Je fais des spectacles depuis que je suis toute petite et j'adore ça. J'aime voir ma progression à travers le temps. »



Rosalie Castonguay-Senneville est une finissante de l'École secondaire Daniel-Johnson qui est arrivée avec une idée précise aux auditions pour Secondaire en Spectacle, celle de faire une danse humoristique. Elle performera avec succès la cheu cheu synchro avec ses amies les plus proches.

Rosalie est une fille qui déborde d'énergie et de créativité.

« Pour moi, Secondaire en Spectacle c'était l'occasion de profiter de ma dernière anneée au secondaire avec mes amies. Alors je me suis dit, le ridicule ne tue pas, et j'ai proposer à mes meilleures amies d'embarquer avec moi. C'était pour nous une manière de célébrer la fin de notre parcours en faisant une petite folie. »



Zoé Valade est une personne très impliquée à l'École Secondaire Daniel-Johnson. Présidente du conseil d'élèves et membres d'autres comité, elle ne pouvait pas passer à côté de Secondaire en Spectacle sans y ajouter une touche de sa magie personnelle.

« Secondaire en Spectacle pour moi c'est une façon de s'exprimer. C'est une opportunité qui ne se présente pas souvent dans la vie alors mieux vaut en profiter à fond. Pour moi, Secondaire en Spectacle c'est une expérience unique qui mérite d'être vécue. »



Julie-Anne Vaillancourt s'est fait un plaisir de divertir la foule tout au long de la soirée en tant que maître de cérémonie. Julie-Anne partage son énergie positive ainsi que sa joie de vivre partout où elle va.

« Pour moi Secondaire en Spectacle c'est l'endroit où tu peux sortir de ta zone de confort et t'épanouir. Ça te permet de faire un travail sur toi-même tout en apprenant à avoir confiance en toi. C'est l'expérience d'une vie! »



Anna-Raphaëlle Drolet est une jeune étudiante débordante d'émotions et d'ambition. Elle exécutera une chorégraphie sur le regard tranchant que l'on peut avoir sur soi-même en se comparant constamment aux autres sur les réseaux qui vous laissera la gorge serrée.

« Secondaire en Spectacle représente pour moi une opportunité incroyable de laisser libre cours à ma créativité et de m'exprimer à travers les arts de la scène, soit la danse pour cette année. C'est un moyen de partager mes émotions ainsi qu'une histoire que jeveux transmettre au public. Secondaire en Spectacle c'est un événement de partage, d'émotions et de rencontres inoubliables. »



Kellyann Turgeon d'Aragon est une jeune femme souriante qui a participé à Secondaire en tant que jeune technicienne. Tout comme sa coéquipière, Mylène, Kellyann adore monter sur scène autant au théâtre qu'en improvisation.

« Pour moi, Secondaire en Spectacle ça signifie de pouvoir se laisser aller sur scène, de se lâcher lousse. C'est amusant de voir les jeunes s'amuser sur scène même s'ils ne gagnent pas tous. Pour moi S.E.S, c'est un événement spécial où plusieurs jeunes se regroupent pour démontrer ce qu'ils aiment au public. »